

# AusweisApp2 in neuem Look

**[20.01.2020] Die neue Version der AusweisApp2 beinhaltet mehr Funktionen und ein neues Design. Die Anwendung soll nun leichter bedienbar sein und sich besser auf die Bedürfnisse verschiedener Nutzer abstimmen lassen.**

Die AusweisApp2 des Bundes erscheint jetzt in einer neuen Version für PCs und Smartphones. Das überarbeitete Design ist laut Anbieter Governikus benutzerfreundlicher und beinhaltet neue Funktionen. In der runderneueren Desktop-Anwendung für Windows und Mac zeige ein übersichtlicher Startbildschirm die am häufigsten genutzten Funktionen. Zu diesen zählt laut Hersteller beispielsweise die Anbieterübersicht, in der alle aktuell über 100 verfügbaren Diensteanbieter aufgelistet sind. Um das Smartphone als Kartenleser einzusetzen, muss der Computer über WLAN mit einem kompatiblen Smartphone verbunden werden, das den Personalausweis physisch ausliest. Diese Kopplung sei in der Bedienung vereinfacht sowie die Zuverlässigkeit der Konnektivität zwischen Computer und externem Gerät verbessert worden. Damit sei der Einsatz der AusweisApp2 auch ohne Anschaffung eines zusätzlichen Lesegeräts möglich.

Die mobilen Apps hat Governikus schwerpunktmäßig in zwei Bereichen verbessert. Für eine höhere Lesbarkeit seien die Farbkontraste und Schriften innerhalb der Anwendung gemäß den Vorgaben der Richtlinien für die Zugänglichkeit von Web-Inhalten (Web Content Accessibility Guidelines – WCAG) des World Wide Web Consortiums angepasst worden. Damit einhergehend würden auch Bildschirmleseanwendungen für sehingeschränkte Personen unter Android und iOS besser unterstützt. Als zweite große Änderung seien alle Einstellungsmöglichkeiten der App in einem neuen, klar gegliederten Menüpunkt zusammengeführt worden. Damit sollen Anwender die App besser an ihre individuellen Bedürfnisse anpassen können.

(co)

Stichwörter: Digitale Identität, Apps, AusweisApp2, Governikus